



Communication Coronavirus-Covid19 – Report CFIA Rennes 2020

Bonjour,

GL Events, organisateur du CFIA Rennes, annonce que son édition 2020, initialement prévue du 10 au 12 mars, est reportée aux 26, 27 et 28 mai 2020 au Parc des Expo Rennes Aéroport.

Par mesure de précaution face à la situation sanitaire locale, il apparaît que le report de l'édition 2020 du CFIA Rennes est la décision la plus raisonnable. La santé de nos 1 600 exposants, de nos collaborateurs, de nos partenaires, des entreprises et de notre public est notre unique priorité.

C'est une décision difficile à prendre mais les conditions ne sont pas réunies aujourd'hui pour que cet événement se déroule en toute sérénité. Nous sommes convaincus que l'ensemble de notre communauté sera au rendez-vous du 26 au 28 mai prochains pour participer au salon référent de l'agroalimentaire. Notre volonté est intacte de faire de cette 24^e édition une réussite exceptionnelle.

Nous tenons à remercier nos clients pour leur compréhension ainsi que les autorités ministérielles et territoriales qui nous accompagnent de longue date et qui nous ont renouvelé leur soutien pendant cette période compliquée.

Merci de votre confiance et de votre fidélité.

Sébastien Gillet
Directeur du salon
05.53.36.78.78
cfia@gl-events.com

Good evening,

GL Events, organizer of CFIA Rennes, announces that its 2020 edition, initially scheduled for March 10 to 12, has been postponed to May 26, 27 and 28, 2020 at Parc des Expo Rennes Aéroport.

As a safety measure in the face of the local health situation, it seems the postponement of the 2020 edition of the CFIA is the wisest decision. The welfare of our 1,600 exhibitors, ours co-workers, partners and compagnies and our public is our only priority.

It is a difficult decision to make but the conditions were not met today for this event to take place with confidence. We are convinced that our entire community will be meeting from May 26 to 28 to participate in the leading food event. Our willpower is intact to make this 24th edition an exceptional success.

We would like to thank our clients for their understanding as well as the ministerial and territorial authorities who have accompanied us for a long time and who renewed their support during this period.

Thank you for your trust and loyalty.

Sébastien Gillet
Exhibition Director
05.53.36.78.78
cfia@gl-events.com